
 
 

COMUNICATO STAMPA 

 
 

 Al Consiglio Centrale di Rappresentanza - Sezione Aeronautica Militare - così sollecito 

ad emettere un comunicato stampa in data 15 giugno, il Comitato CASADIRITTO osserva con 

compiacimento che il Consiglio stesso vuole offrire “…un contributo leale e responsabile alla 

ricerca  di soluzioni appropriate alle presenti e numerose problematiche” fra cui la tutela del 

patrimonio alloggiativo. 

 

 Bene, anzi benone. 

 

 Ma perché allora in questi ultimi 5 anni niente è stato detto sulla cartolarizzazione che 

nulla dava al nostro patrimonio e tutto prendeva e portava via? 

 

 Solo adesso vedete “profittatori immorali”? 

 

 Adesso che si stà intraprendendo una via ove le risorse delle vendite vanno alla Difesa e 

che il patrimonio abitativo ne risulterà potenziato e svecchiato e gli utenti con redditi medio-

bassi salvaguardati?  

 

Roma, giugno 2006 

 

Sergio Boncioli 

Coordinatore Nazionale 

CASADIRITTO 

 

  

 

   


